



ルが急激に増加し、認
知症、転倒・骨折も増

※次回は「人口変動は
カ」です。

◆毎週月曜連載 桐生大学・桐生大学短期大学部副学長の山科章さんは、同大学医療保健学部の学生などに講義も開講している。

⑥要介護とフレイル



桐生大学・桐生大学短期大学部副学長 山科 章

た。今回は、要介護状態になる原因にはどのようなものがあるかを紹介します。

す。25年には団塊世代の全員が75歳を超え、後期高齢者の仲間入りをします。

これまで、フレイルについて、あるいは、フレイルが進むと要介護になると説明しました。1976年広島大学医学部卒業後、聖路加国際病院内科勤務。99年東京医科大学循環器内科主任教授。2020年5月から現職。総合内科専門医、日本循環器学会専門医、前日本循環器病予防学会理事長。

が急激に増えています。高齢化が急速に進んでいる超高齢社会のわが国においては、フレイルががらみの要介護者が転倒・骨折の原因にもなりますから、介護要因としてのフレイルの重要さが分かります。そのほかの原因には、心臓病や呼吸器疾患、糖尿病、関節疾患などが含まれます。

「食」とは、県は食い物の正しいと小学向けた勉強している。